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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DE LA AGRUPACIÓN DE 

U.P. DE GRANADA 

  

FECHA: 20/04/2013 

Inicio: 13:10 horas 

Conclusión: 14:50 horas 

Sede: Ayuntamiento de 
Loja (Granada) 

 
                   

CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DIA: 

 
 Reunidos los socios de UP asistentes en el Salón de Actos de la ONCE 
de Granada y siendo las 13:10 horas del día 20 de Abril de 2013 se constituye, 
en segunda convocatoria, la Asamblea Ordinaria de la Agrupación de UP de 
Granada con arreglo al siguiente Orden del Día: 
 
ORDEN DEL DIA: 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 22 de diciembre de 
2012. (se puede consultar en la página web de UP). 
2. Lectura y aprobación de la Memoria económica del ejercicio 2012. 
3. Intervención de la Coordinadora de J.U.P. 
4. Intervención del Presidente de SUPPO. 
5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. 
6. Intervención de la Consejera Territorial. 
7. Intervención del Secretario de UTO-UGT. 
8. Intervención del Director. 
9. Sugerencias y aportaciones. 
 
ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 22de diciembre de 
2012   
 

El acta mencionada es aprobada por unanimidad. 
 

2. Lectura y aprobación de la memoria económica del ejercicio 2012. 
 
La memoria económica de la Agrupación para el ejercicio 2012, teniendo 

en cuenta que el número de socios a 31-12-2012 era de 761, establece un 
resultado ordinario del período (ingresos totales menos gastos totales) de 
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2.182,18 € euros y un saldo positivo de tesorería, a 31-12-11, de 6.035,40€. 
Dicha memoria se aprueba por unanimidad. 

 
3. Intervención de la Coordinadora de J.U.P. 

 
D. Emilio Sánchez, toma la palabra para detallar las actividades 

desarrolladas durante el semestre: 
 

 Foro de formación política a nivel estatal del 22 al 24 de Mayo . 

 A nivel territorial se ha trabajado en el debate sobre los diferentes 
servicios que aporta la ONCE de rehabilitación, de apoyo al empleo, etc. 

 A nivel provincial estamos en un punto de transición, hasta el mes de 
Septiembre que se renovarán todas las secciones de JUP, de todas las 
Agrupaciones. 

 
 
4. Intervención del Presidente de SUPPO. 
 
 Toma la palabra D. Juan Manuel Expósito Serrano que detalla las 
actividades realizadas desde la última asamblea: 

 Convivencias en Conil a nivel estatal, en las que participaron 48 
personas de Granada. 

 Celebración del día de la Mujer con compañeros de Almería. 
Recuerda que la semana del 13 al 17 se celebrará la “Semana del Mayor”. 
Además recomendó que es necesario el trabajo de todos los compañeros en el 
Plan ONCERCA, poniendo especial interés en visitar a los que están enfermos. 

 
5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales 
Adjuntos. 
 

Toma la palabra D Juan de Dios Maldonado Bautista, Secretario General 
de la Agrupación, para informar de que el próximo 22 de Junio, se celebrará un 
Comité Estatal, para el que propone como miembros de pleno derecho a D. 
Juan Manuel Expósito Serrano y Mª Jesús Segovia Molina, que son aprobados 
por la Asamblea. 

También recuerda que tenemos previstas unas Convivencias para el 
mes de Junio, que se celebrarán en Almuñécar, con los compañeros de 
Almería y Jaén. Y en el mes de Octubre, se celebrarán las Convivencias a nivel 
nacional en Ibiza. 

A continuación  Dª Inmaculada Laguna Carballo, Secretaria de 
Participación e Igualdad de oportunidades informa de las  Jornadas que se 
están realizando de personas mayores, con edades comprendidas entre los 50 
hasta 64 años, que tienen como fecha límite el 15 de junio, para enviar los 
resultados y detectar las necesidades y el trabajo de este colectivo.  

  
Toma la palabra D. Carlos Marín Beltrán, Secretario General Adjunto de 

Seguimiento del Programa Electoral,  que comenta el trabajo que se está 
realizando en las jornadas con vendedores denominadas “Tu tienes la palabra”, 
donde un grupo de vendedores puede manifestar los problemas con los que se 
enfrenta y las posibles mejoras. Esto se ha desarrollado en dos fases, la 1ª a 



3 

 

finales de 2012 y la 2ª a principios de 2013 con la participación de Jaime 
Fernández, Mª del Carmen Álvarez Trávest y Mª José Alcaráz Alcaráz.  

 
Toma la palabra Dª María Jesús Segovia Molina, Secretaria General 

Adjunta de Organización y Finanzas, que comenta las actividades realizadas 
por la agrupación en este semestre: 

 

 Actividades Políticas: 4 Comisiones permanentes, 2 Comisiones 
Ejecutivas y 1 Asamblea. 

 Actividades Lúdicas: Visita a la Alhambra en febrero, con una 
participación de 30 personas y celebración del día de la Mujer, el 8 de 
Marzo, donde participaron unas 48 personas. 
La aportación que se ha hecho a JUP, ha sido de 709.90€. 
Para finalizar recuerda a todos la obligación de estar al corriente en el 

pago de las cuotas. Esto es fundamental para funcionamiento de la 
Agrupación. 

 
6. Intervención de la Consejera Territorial. 
 Toma la palabra Dª. Rosario de las Mercedes López Mármol para 
informar de las actividades promovidas por el Consejo Territorial: 

 Se han celebrado los dos plenos donde presentamos 10 mociones y 
propuestas de mejoras para todos los afiliados. 

 Se han renovado los programas anuales de trabajo en las Comisiones 
del Consejo.  

 Se ha participado en las actividades que programa la ONCE, entre otras 
en la comida del día de la mujer. 

 Se ha realizado una conferencia programada por el Consejo General, 
que fue impartida por Soberano Villo . 

 Participamos en la exposición de un vídeo titulado cambio de la mujer en 
la vida, que fue expuesto por la compañera Dª Mª del Carmen Álvarez 
Trávest.  

Recuerda las fechas de los concursos que se celebran anualmente:  
A partir del dia 20 y hasta el 10 de mayo se admiten participantes para el 

concurso de Dominó, se hará un la primera fase del campeonato y el finalista 
pasará un campeonato territorial, que se celebrará en Noviembre.  

Para la celebración del concurso de relatos cortos y el de manualidades no 
tenemos fechas concretas, se dirán más adelante. 

Recordar el viaje del 2 junio,  día en el que se le hará un homenaje al que 
más se lo merece que es el Vendedor del cupón, que se celebrará en Madrid. 
 
7. Intervención del Secretario de UTO-UGT. 
 
 Toma la palabra D. Francisco Rodríguez Acosta que informa de las 
actividades sindicales realizadas: 

 desde febrero se han constituido todos los comités de empresa, se ha 
nombrado el delegado sindical y se ha puesto en marcha la estructura 
de UTO. 

 El día 24 de Abril, se celebrará  en Madrid una reunión donde se van a 
debatir, entre otros, los siguientes temas: 
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 Necesidad de erradicar los juegos ilegales, ya que son el caballo de 
batalla en todos los ayuntamientos. 

 Defensa del eurojackpot, ya puede ser el futuro debido a que la 
tendencia ha cambiado sobre el juego activo y la media de este producto 
ha subido. 
Hay que encontrar la estabilidad global, estabilidad social y estabilidad 

económica  
8. Intervención del Director Administrativo. 
 
 Toma la palabra Dª Margarita Martos Piñas, en nombre del director y 
hace alusión al esfuerzo  diario de los vendedores de la ONCE, por poner sus 
productos en la calle en el momento de crisis que estamos viviendo. También 
nos informa de que la ONCE ha sido nominada para el premio Príncipe de 
Asturias a la Concordia, por el trabajo que realiza nuestra institución por 
mejorar nuestra sociedad. 

Además se le ha concedido la medalla del reconocimiento de Andalucía 
a D. Patricio Cárceles por su desempeño en nuestra organización.  

Igualmente nos comenta que se van a realizar una serie de eventos para 
mostrar lo que se hace con el dinero que la gente nos aporta diariamente con la 
compra de nuestros productos y por otro lado dar las gracias a todos ellos por 
su colaboración.   

También visitaremos los colegios, para sensibilizar a los niños y sus 
familias, sobre la discapacidad visual y las capacidades que tenemos las 
personas ciegas o con deficiencia visual severa, para ayudar a normalizar el 
trato durante todo el año con nuestros afiliados más pequeños. 

El museo tiflotécnico de la ONCE va a estar en la asociación de prensa 
porque coinciden sus 100 años, con el 75 aniversario de la ONCE. 

En el área de Juego, informa de que van a salir al mercado tres rascas 
nuevos (el de la Hipoteca, Super ruleta y Cara o Cruz). Y que el nuevo TPV se 
obtendrá en el último trimestre.   

En materia de servicios se celebran actividades de todo tipo en la sede de 
Granada: 

 La semana del mayor de 13 al 17 de mayo. 

 El día de internet 14 de mayo, para desarrollar el conocimiento y el uso 
de las nuevas tecnologías.  

 Talleres con Vodafone para el uso de los teclados táctiles de móviles. 

 Campamentos para los niños.  
 
9. Sugerencias y aportaciones. 

Sin contenido. 
Y sin más asuntos que tratar se cerró la sesión siendo las 14:50 horas. 

  

 
Fdo.: Juan de Dios Maldonado Bautista 
Secretario General de UP 

 Fdo.: Mª Jesús Segovia Molina 
Secretaria General Adjunta de 
Organización y Finanzas. 

 


